

学年だより

第29号

令和5年12月1日(金)

🍷 お出汁の味はどうでしたか？ 🍷

11月24日(金)にお出汁の授業を行いました。見慣れない和食の道具や知識に興味津々でした。お出汁の試飲では、目の前に置かれたお出汁を早く飲みたくてそわそわしてしまう生徒がいる程でした。最後の質問コーナーでも、「鰹の血合いで作られた鰹節は何に使われるの?」、「鰹以外のさんま節やまぐろ節はどんなことに使われるのか?」など積極的に質問していました。



📎 生徒総会を行いました 📎

22日(水)に生徒会役員主導のもと生徒総会を行いました。生徒会役員にとっては初めての大きな仕事でした。限られた時間で総会に参加する生徒の人数を確認したり、全校生徒の前で話す内容を考えたりと、皆さんの見えないところで準備してきました。また、マイク等の準備をした放送委員や、事前に注意事項を伝達した学級委員の協力もありました。普段当たり前を感じている様々なことは、誰かの協力や努力で成り立っています。自分から動くことが苦手でも、声かけをしている人に協力することから始めても良いと思います。少しだけ視野を広げて、自分にできることを探してみましよう。

練馬区中学校生徒海外派遣の発表を聞きました



夏休みを利用してオーストラリアのクィーンズランド州イプスウィッチ市に派遣された、3年生の二人の生徒が、生徒総会の後に発表を行いました。校内選考を行って、選ばれた二人は、準備してきたスライドを使用しながら、英語と日本語で発表をしました。現地の学校の様子や、日本とオーストラリアの違いなどについて、写真を交えながら発表する姿は「さすが3年生」と思える堂々としたものでした。次年度も実施予定ですので、興味のある生徒は是非応募してみましよう。

“川越校外学習”の発表を土曜公開授業で行います!

川越校外学習の学年発表会が近づいてきました。12月9日(土)の発表会は、1学期から行ってきた学習の集大成です。当日発表を行う生徒は学級発表会を経て選ばれた生徒です。学級発表でも一人一人が調べた努力がみられました。体育館で発表会を行いますので、是非ご参観ください。1時間目の8時50分~9時40分で行います。

📖 来週の予定 📖

日にち	予 定
4日(月)	5, 6校時カット 三者面談(始)
5日(火)	3, 4校時カット 心のふれあい専門員勤務日
6日(水)	4校時カット 心のふれあい専門員勤務日
7日(木)	1, 2校時カット 心のふれあい専門員勤務日
8日(金)	1, 2校時カット 三者面談(終)
9日(土)	学校公開日 ①学年発表 ②③薬物乱用防止教室